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Nº EMENTA:
' ,155 J REQUER ESTUDOS PARA EXTRAÇÃO A'RvoRE NA RUA

' EUGENIO ROSA Nªno — BAIRR JARDIM stvxo
PASSALACQUA - ESTA com cupm (P 122020 6 ssa 7).

SENHOR PRESIDENTE,

Ccnswderando que recebemos Inúmeras redamações de moradores &

usuárxcs, daquela região, acerca da árvore que esta com cupim;

Considerando que se trata de uma questão de segurança pública, país a
árvore em questão esta Camdo muítos galhos, trazendo insegurança aos moradores;

REQUEIRO, após ouwdo o Plenáno na forma regimental e observadas
formahaades legaws, que seja uõcwadu a chefe do executivo Municipal, para que
encammne ao setor responsávek da prefema Munimpal de Ribeirão Preto
(COORDENADORIADE LIMPEZA) ESTUDOS PARA EXTRAÇÃO DE ÁRVORE NA RUA
EUGENIO ROSA Nºno - BAIRRO JARDIM stvm PASSALACQUA - ESTA ch
cupm (mutzozn & 550 7).

Em confºrmidade com o artigo Sº linha "D" da LEI Orgânica do Mumcw'pín de
Rxbeirãº Preto,

Sala das Sessões, 27 de Fevereiru de 2020,

ouúEIRA
ereador
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